

## SERVICES A LA PERSONNE : Une agence de services à la personne APEF a ouvert à Belfort

[APEF](#) / T : 04.67.72.61.16, le réseau d'experts du services d'aide à la personne, continue son développement national avec la signature d'une nouvelle franchise. L'agence APEF de Belfort a ouvert ses portes le 13 avril. Elle est gérée par Isabelle Dewimille. Originnaire de Belfort, elle entame une nouvelle vie d'entrepreneuse après une longue carrière en tant que cheffe de projet et responsable d'équipe informatique. Pour accompagner son développement, l'agence recrute des intervenants : « Le but est de recruter une dizaine de personnes d'ici un an. Je recherche des profils d'intervenants à domicile qui soient force de proposition, qui aient envie de s'investir et de se former. C'est important pour moi de proposer régulièrement des formations à mes collaborateurs et qu'ils se sentent épanouis. ». Créé en 1992 à Castelnau-le-Lez, près de Montpellier/34, le réseau d'agences de services à la personne APEF est né d'un constat : celui de la difficulté rencontrée par des particuliers, tant administrative qu'humaine, pour employer une aide à domicile. <https://www.apec.fr/>